

DELIK HUKUM

Kapolsek Sedong Polresta Cirebon melaksanakan giat Jum'at Curhat, di aula kantor Kecamatan Sedong.

Panji Rahitno - CIREBON.DELIKHUKUM.ID

Aug 2, 2024 - 13:17



KAB. CIREBON - Kegiatan Jum'at Curhat yang aktif dijalankan secara rutin oleh Polsek Sedong Polresta Cirebon menjadi salah satu upaya Polri untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat. Seperti yang dilaksanakan di aula Kantor Kecamatan Sedong Kabupaten Cirebon. Jum'at (02/08/2024). Giat Jum'at Curhat dilakukan Polsek Sedong dengan berkumpul bersama Korkopinca, para Kuwu dan masyarakat untuk menampung aspirasi, Keluhan, Curhatan, dan informasi tentang kamtibmas dilingkungan Kecamatan Sedong. Kopol. Ujang Sarifudin, SH. Kapolsek Sedong bersama Kanit Intel,

dan Kanit Binmas melaksanakan giat Jum'at Curhat di Aula Kantor Kecamatan Sedong duduk dan ngobrol bareng serta ngopi sambil mencari Inspirasi bersama: 1. Camat Sedong H. Suparman, S. St., 2. Danramil 0620-10 / Lemahabang Kapten Chb Agung Prayogo, 3. Kepala Puskesmas Dokter H. Iskandar, 4. Ka korwil Dikbud Drs. Kusmayadi, S. Pd., 5. Kepala KUA Apip H, S. Hi, M. Pdi. , 6. Ketua MUI KH. Hasanuddin Jajuli, 7. Kuwu Sekecamatan Sedong. menampung keluhan dan informasi tentang kamtibmas dan Permasalahan- permasalahan yang ada dilingkungan masyarakat, dan Kapolsek mengharapkan seluruh unsur dari korpoincam, pemerintah Desa bersama masyarakat dapat bekerjasama dengan kepolisian Sektor Sedong untuk bersama-sama mencari solusi di setiap permasalahan-permasalahan yang ada dilingkungan masyarakat Kecamatan Sedong. Dan untuk para Kuwu bisa berdayakan Bhabinkamtibmas di Desanya untuk menghubungi setiap ada kejadian yang berkaitan dengan gangguan kamtibmas, setidaknya komunikasikan dengan Bhabinkamtibmas setempat. Program Jumat Curhat yang aktif dijalankan Polsek Sedong dan jajaran adalah salah satu upaya Polri untuk mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat, Yang diharapkan dengan adanya komunikasi dalam kegiatan Jum'at Curhat akan terjalin hubungan yang baik antara Polri dan kemasyarakatan serta mampu menyerap aspirasi dan menekan potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sedong. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, SH. MH. melalui Kapolsek Sedong Kopol. Ujang Sarifudin, SH. mengatakan cara terbaik mendekati diri kemasyarakatan Polri harus jembat bola dengan mendatangi langsung warga silaturahmi dan menampung keluhan masyarakat dengan program Jum'at Curhat ini dengan menampung aspirasi dan problem solving.